

Homenaje de Agencia TASS a la Iglesia y Al Cardenal Raúl Silva

MOSCU, 19 (AFP).— La agencia TASS rindió homenaje hoy a la Iglesia Católica de Chile y a su jefe, el Arzobispo Raúl Silva Henríquez, por su participación "en la lucha contra las represiones policiales en su país".

En un comentario del observador de la agencia soviética, Anatoli Medvedenko, respecto a las informaciones que proceden de Santiago, el periodista anota que la Iglesia de Chile "se pronuncia con una gran energía en defensa de los derechos violados y protesta contra la política de las represiones masivas efectuadas por el régimen de Pinochet".

Subraya luego que el Arzobispo Henríquez estigmatizó recientemente, en una declaración oficial, las detenciones y los internamientos arbitrarios".

"La Iglesia Católica chilena, anota la Agencia, lejos de limitarse a sus críticas de los

crímenes fascistas, concede igualmente toda la ayuda posible a los patriotas", participando en las colectas de socorro a las familias de los presos políticos".

Agrega que "la Comisión Permanente del Episcopado chileno exigió que la Junta militar cese su política de represiones en dos documentos, uno de ellos firmado por 24 obispos católicos, y el otro en forma de mensaje ecuménico de las Iglesias Católicas, Luterana y Ortodoxa de Chile".

"La Junta, subraya finalmente la Agencia TASS, empujó ahora una política de hacer callar a los prelados más activos: trata de imponer a la cabeza de la Iglesia Católica al Obispo Emilio Tagle, único miembro del Episcopado en apoyar al régimen Pinochet, mientras que el jefe de la Iglesia Luterana, Monseñor Helmut Frenz, ha sido desposeído de su nacionalidad chilena y expulsado del país".